



## Cierre de Legislatura – Actuaciones realizadas

### **LO HECHO**

El presente documento recoge, de forma sintética y estructurada, las **actuaciones realizadas** por la Junta Directiva del Club Natación Las Palmas durante las dos últimas legislaturas.

Forma parte del proceso institucional de rendición de cuentas y tiene como finalidad dejar constancia del **estado organizativo y funcional alcanzado**, describiendo qué actuaciones se han implantado y qué elementos se encuentran actualmente operativos, sin valoraciones ni interpretaciones.

#### **Gobierno y funcionamiento institucional**

Se mantuvo una estructura directiva estable y un funcionamiento regular de los órganos de gobierno, con convocatorias periódicas de la Junta Directiva y seguimiento de las distintas áreas. Este marco permitió sostener la actividad institucional del Club y garantizar la toma de decisiones ordinarias durante todo el periodo.

#### **Organización interna y gestión**

Se implantaron procedimientos básicos de gestión interna y se avanzó en la sistematización de procesos administrativos, incorporando herramientas digitales para la gestión y relación con usuarios.

Actualmente el Club opera con una estructura organizativa definida, con procesos identificados y en funcionamiento, aunque con distintos niveles de desarrollo según áreas.

#### **Situación económica y financiera**

Se adoptaron medidas de ajuste para adecuar la estructura de ingresos y gastos al contexto real del Club, se actualizaron cuotas y se gestionaron activamente apoyos institucionales y subvenciones públicas.

Estas actuaciones permitieron atender de forma continuada las obligaciones económicas ordinarias con administraciones, personal y proveedores durante el periodo.

#### **Actividad deportiva**

Se estructuró la actividad deportiva por secciones y se reforzó progresivamente el cuerpo técnico, incorporando una dirección técnica y mejorando la coordinación del trabajo deportivo. En la actualidad el Club dispone de una estructura deportiva estable y operativa, con funcionamiento regular de las secciones y coordinación técnica en marcha.



# CLUB NATACIÓN **LAS PALMAS**

## Actividad social y base de socios

Se garantizó la continuidad de la actividad deportiva y social del Club durante un periodo condicionado por las obras en las instalaciones. Esta continuidad permitió mantener el vínculo con la base social y sostener la actividad ordinaria del Club a pesar de las limitaciones existentes.

## Infraestructuras y patrimonio

Se ejecutaron y finalizaron las principales obras estructurales en las instalaciones del Club, incluyendo la renovación integral de los espacios deportivos. Como resultado, el Club dispone actualmente de unas instalaciones plenamente operativas, funcionales y adaptadas a la actividad deportiva ordinaria.

## Mantenimiento y gestión de instalaciones

Se normalizó progresivamente la gestión del mantenimiento tras la finalización de las obras, estableciendo rutinas básicas de intervención y control. El mantenimiento de las instalaciones se realiza actualmente de forma operativa, garantizando su uso continuado y seguro.

## Relaciones institucionales

Se mantuvieron relaciones institucionales continuadas con administraciones públicas y organismos federativos, formalizando convenios y acuerdos relevantes. Durante el periodo se creó la Fundación Canaria de Deporte Inclusivo, lo que permitió asegurar una concesión administrativa de larga duración para el uso deportivo de las instalaciones.

Este documento recoge exclusivamente las **actuaciones realizadas** durante las dos últimas legislaturas y describe el estado organizativo y funcional del Club al cierre del periodo.

Se presenta como parte del ejercicio de rendición de cuentas institucional previo a la Asamblea General y se complementa con los documentos “**Lo intentado / Lo no conseguido**” y **Documento Base de Cierre de Legislatura**, que recogen el contexto completo del proceso.

**La Junta Directiva**  
**Club Natación Las Palmas**